

取手一高野球部新聞

2021.3.2（火）発行

1月後半から2月後半までは緊急事態宣言で週末の練習ができなくなってしまい、平日の練習も短くなりました。シーズン明けまで1週間を切り、練習の雰囲気もだんだんと良くなってきました。12月から記録している**1日のスイング数**では、500本～1000本を目標としていますが、2月に入ってから、**1日1000本以上**振っている選手も多く、意識が高まってきていると感じます。“**継続は力なり**”とあるように、**毎日の積み重ね**が結果につながると思います。これからも継続して頑張りたいです。また、2月は**定期考査**が行われました。勉強会に加えて休日も各自で勉強に励みました。



～練習の様子～

短い練習時間で集中して取り組んでいます。

冬の間にも
大きくなりました！



硬式野球部 3 年生

卒業おめでとう



2021年3月1日（月）。3年生17名が卒業しました。コロナウイルスの感染拡大による甲子園大会中止を経験した3年生。今後の人生で必ず社会のために活躍してくれると思います。常に挑戦する気持ちを忘れず、自分の力で人生を切り開いてください。応援しています。